

田助小 学校だより

白 岳 薫 風

規律厳正

士気旺盛

和気藹々

令和6年1月15日 文責 校長 丸田 邦博

2024年 辰の年 本年もどうぞよろしくお願いたします。

3学期がスタートし、一週間がたちました。子供たちの生活リズムも安定し、落ち着いた雰囲気を感じられます。冬休み中の安全で充実した生活への御支援にも感謝いたします。

始業式の校長講話では、「まとめと構え」の3学期のために次のような話をしました。「今さら」とあきらめや後ろ向きの考えよりも、「今から」「今なら」と期待や希望・目標につながるような決意をもって毎日を送ろう、と伝えました。それぞれに卒業・進級を迎える3学期です。保護者・地域の皆様の力を借りながら、全ての子供たちの幸せのため努めてまいります。

メジャーリーガー大谷選手からのプレゼントが届きました。



報道等でもありましたように、全国の小学校に大谷選手からグローブの寄贈がなされました。本校にも年末に届けられました。

始業式のあと、全校児童に大谷選手のメッセージとともに紹介しました。また、グローブの初おろしで●口教諭と5年生の●永●絆君がキャッチボールを披露しました。

自分の夢を実現し、多くの人々に夢を届ける大谷選手の思いを実感することのできる贈り物は、子供たちにとっても希望のシンボルとなることでしょう。このグローブは、児童玄関前に展示しています。16日の授業参観で御来校時には、ぜひ御覧ください。地域の皆様方にも御紹介ください。展示後は、子供たちが昼休みの時間等で使う予定です。

報告が遅くなりました。昨年末に、「赤い羽根共同募金」に児童会を中心に取り組みました。集まった募金を平戸市社会福祉協議会にお預けしました。

元日に能登半島地震が発生しました。その復興支援の一助にもなることと思っております。



1月16日(火)は授業参観・懇談会を行います。また、その日は情報モラル研修会も行われます。御案内の通り、サイバーセキュリティボランティアの松浦高校の生徒さんを講師に、メディアの使用について学びます。PTA文化部・保健安全部の皆様方には開催のお世話に感謝いたします。

体調不良を訴えてくる子供たちの中には、睡眠不足であったり、メディア使用時間に課題があったりする事例が散見されます。多くの皆様に御参加いただき、子供とともに健全な心身の成長について一考できる機会になることを願っています。